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■图片新闻青年报记者 蔡创

本报讯 今天，上海将正式入伏，
一年中最热的日子就此开始，申花的
下半赛季，也伴随着三伏天的到来而
打响。未来半个月，球队更是将迎来
5场比赛。不过对此从主教练到球员
都信心满满地表示，大家都已经准备
好了。

从接下去的赛程看，联赛会出现
接连一周双赛的情况，而这一阶段又
正值一年中最为炎热的酷暑季节。7
月18日到8月4日的18天内连打五
场比赛，其中有三个是在客场，对手
当中更是包含了北京国安和鲁能泰
山这样的强队，以及河南建业和长春
亚泰这样需要保级的球队。从长达
近两个月的休战期，到接连的一周双
赛，没有什么过度，这对队员的身体
是严峻的考验，球队需注意每一个细
节，尽最大努力避免伤病情况的发
生。对此吴金贵表示，“这周的训练
大家都是冒着高温，很辛苦，应该说
已经适应了这样的气候。”

明晚，申花就将在主场迎战天津
泰达，下半赛季的首个主场比赛，球
队自然想用一场胜利来迎接，“经过

一个月的调整，大家现在的求战欲望
都很强，对于这场比赛我们的目标只
有一个，就是三分。”一位教练组成员
说道。

球迷对于这场比赛的期待，除了
胜利之外，便是想要亲眼目睹昔日的

“虹口之王”登巴巴重返虹口。而他将
和天津泰达中场同胞米克尔之间上
演的塞内加尔德比，同样值得期待。

除了登巴巴的回归之外，申花队
目前的伤病员也几乎已经全员康
复。此前热身赛中扭伤了脚踝的莫
雷诺已经痊愈，最近开始跟队完成合
练。此外中锋朱建荣、柏佳骏，也都
已经痊愈，加上此前第一阶段因伤缺
席的曹赟定，申花队在攻击线上，终
于迎来了全员的复出。而包括毛剑
卿、高迪等前锋的状态也非常出色，
间歇期前，一度困扰申花教练组攻击
线无人可用的窘境终于成为过去。

对此吴金贵表示：“应该说我们
上半年碰到很多难题，一周双赛、队
员伤病等等。经过休赛期队员们恢
复情况都不错，在人员储备充足的情
况下，我们接下来将会迎来甜蜜的烦
恼，全队也有十足的信心去完成目
标。”

人员齐整 申花无惧密集赛程

世界杯战罢，中超再燃战火。一
场关系榜首归属的焦点之战，17日
将在鲁能泰山与上海上港间展开。
在赛前发布会上，两队主帅都表示要
用一场胜利巩固排名。

中超11轮战罢，鲁能泰山与上
海上港同积23分，以微弱优势领跑
联赛。两队虽然同分，但比赛风格明
显不同。上海上港进27球失10球，
鲁能泰山进18球失9球，分别是目
前中超进球最多与失球最少的球
队。两队交手，堪称是矛与盾的较
量。

近期，山东济南遭遇连续高温天
气。鲁能泰山主教练李霄鹏说，过去
的一周球队上下冒着高温进行了训

练，非常刻苦。虽然球队在技战术层
面仍有一些生疏，但依然希望能为球
迷带来一场精彩比赛。

由于外援西塞受伤，鲁能泰山在
二次转会中以租借形式引进巴甲小
将格德斯。李霄鹏表示，球队新援很
有实力，将丰富球队的进攻手段。“格
德斯能够胜任前场任何位置，会为塔
尔德利等队友带来很大帮助。”李霄
鹏说。

上海上港主教练佩雷拉说，通过
间歇期的训练，球队水平有所提高，
为联赛的下半程做好了准备。“两队
打法不尽相同，但水平很接近。鲁能
泰山主打传控足球，进攻实力同样不
俗。”佩雷拉说。 据新华社电

鲁能主场战上港：矛与盾的较量

上海男篮16日宣布，罗旭东已
与俱乐部完成签约，这位上海男篮曾
经的后卫由此回归球队，2018-2019
赛季将代表上海男篮出战CBA联赛。

罗旭东生于1988年，身高1.87
米，体重85公斤，司职组织后卫，以
其犀利的突破和积极的防守著称，并
拥有不错的三分球投射能力。2004
年，罗旭东在上海男篮开启了自己的
CBA之旅。2010年以后，罗旭东先后

辗转多支球队，并于2016-2017 赛
季成功帮助新疆男篮夺得联赛总冠
军。

上赛季，罗旭东首次入选男篮国
家队蓝队的12人名单。与罗旭东完
成签约后，上海男篮拥有了罗智、罗
旭东和罗汉琛组成的“三罗”本土后
卫线，三人将携手提升球队的整体后
卫线实力。

据新华社电

上海男篮今夏首签 罗旭东回归 青年报记者 蔡创

本报讯 世界杯的大幕刚刚落
下，英格兰足球的青春风暴便从俄罗
斯传递到了上海，上周末，中英校园
足球项目的足球精英讲师培训班开
班仪式在同济大学举行。

本次培训活动源自同济大学国
际足球学院与孙中山青少年基金会
达成的战略合作，双方合作的重点之
一，就是按照先进的足球教学质量标
准，通过五年时间，培训300余名获

得英格兰足球总会或欧洲足球联合
会同等级别考核资质的中国足球精
英讲师。经过连续7天课程培训并
通过考核的学员，可获得由英足总和
欧足联授权的“中英校园足球项目”
基础教学课程结业证书。

同济大学国际足球学院院长游
松辉告诉记者，“双方为期十年的战
略合作，为培养有国际视野的中国高
水平足球教育精英人才奠定坚实的
保障基础，将对振兴中国足球，特别
是充实基层足球教练多有裨益。”

昨日，克里斯蒂亚诺·罗纳尔多现身意大利都灵安联球场的
医疗中心，接受尤文图斯俱乐部安排的体检。图为克里斯蒂亚
诺·罗纳尔多（中）向守候在医疗中心外的球迷致意。 新华社 图

在俄罗斯世界杯上获得最佳新
秀称号的法国选手姆巴佩 15 日表
示，他“百分百”会留在巴黎圣日耳曼
俱乐部。

由于姆巴佩可能要转会皇家马
德里的消息近日开始流传，在法国队
夺冠后的混合区采访中姆巴佩给了
明确的回答，他说：“我百分百留在巴
黎圣日耳曼。我刚刚处在事业的初
期，将继续自己的道路。”

姆巴佩在与克罗地亚的比赛中
多次利用自己的速度和技术突破克
罗地亚队的防线，自己也攻入一球。
他说：“在世界杯决赛上有进球总是感
觉很特别，我为了这个时刻也非常努
力，但我想这并不是最后的终点，我还

要继续下去，我的雄心壮志更高远。”
姆巴佩认为，法国队最终能够夺

冠靠的是自信心，坚信他们的球队能
够取胜。他说：“要想胜利首先必须有
信心，不是仅仅有高质量就可以，质量
是基础，但此外还需要自信，自信的球
队最终会成功。我们从第一场比赛开
始一直在成长，如果一开始就状态很
好，大家会以为我们是疯了。”

这名19岁的小将还谈了他成功
的关键，他说：“我一直为这一胜利努
力，我知道应该在球场上展现出这种
努力，国家队压力很大，但如果你对
自己有信心，身边还有很多伟大的同
伴，那么你就会获得成功。”

据新华社电

姆巴佩表示百分百留在“大巴黎”

英格兰足球风暴刮到上海

C罗驾临


